



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 76057

Texte de la question

M. Alain Suguenot attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur l'avenir du système de santé français. Notre système de santé est l'un des plus performant, mais ceci a un coût, et de nombreux citoyens, souvent confrontés à la maladie, s'inquiètent de son avenir et donc du leur. En effet, le terme de l'année 2009 fut le moment des bilans, notamment dans les institutions de santé, l'occasion d'énumérer les acquis perdus au fil des années passées et à venir. Beaucoup d'inquiétudes sortent de ces bilans, en ce qui concerne notamment : la suppression des médicaments, les franchises, l'augmentation du forfait journalier, la diminution des remboursements, le dépassement des honoraires ou encore la fiscalisation des IJ pour les accidents du travail. Mais, surtout, le plus gros des inquiétudes porte sur ce que certains citoyens et responsables de santé appellent le « démantèlement » du service public de santé. En effet, la désertification médicale en milieu rural, la gestion régionale des établissements, le manque de personnel de santé sont autant d'inquiétudes exprimées par la population, et d'autant plus dans les zones rurales. Aussi il lui demande si une réponse concrète pourrait être apportée à nos citoyens quant à l'avenir de notre système de santé et notamment quels engagements l'État prendra dans ce domaine pour l'avenir.

Données clés

Auteur : [M. Alain Suguenot](#)

Circonscription : Côte-d'Or (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 76057

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 avril 2010, page 3872

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)